七 バ

 $\exists$ 

なほだ

Е

健康の日 ユネスコ加盟記念日

を痛感しています。わたくしとし

H

登録届出励行週間 全国安全流間・住民 厚生保護の日

(いずれ)上白まで)

日

国+建設透問 (十六日

つ誠心誠意誠会運営に尽くし、大

言葉であると思います。

ては議員各位の協力支援を受けつ

(

三王田

郷土を美しくする日

進行を整理してゆくのが議長の任 各議員の発言討論を尊重し該事の

選ばれている酸質各位の協力なく、は、慎重であらればならないこと、べきであります。村民が何を望み

婚進されますことで苦労にさんじ

たします。ことに現材長さんは、

せられましたでラントにはは

このほか時犯行の設置、産業行

二十一日 一十日 十六日

自然公園の日

やぶ入り きぞ

ゆきたいと思っております。 過なきよういっそう自重努力して

酸金を円滑に秩序とう、運営し、

を提案いたし談会の談決を願った れぞれ、プール建設を行なうこと い、期日は別に村長が定めるとい る分担金納入運気暫により納入願

この条例にて、徴収は村長の定め

2

給水管分担金 七千円 配水管分担金

**卒**円

ました。

う村の定めをつくったものです。

、江南村立小中学校プール建設

### 住民登録による 口のう 7,614 3,766 \* 3.848 世帯数 1,400 第二

口

定例

議

世界をあげての四年ごとに開催さ となどを考えるとともに、本年は 月 は 完

酸決されました。 いたしました。提出案件全部承認 窓において、小林談長により開会 れるオリンピックが東京において より議会召集の告示があり、六月 丁日午後一時より、 本村役場会談 、簡易水道受益者分担金の種類 主たる旅決事項は を定める条例の譲決をおこない 昭和三十九年六月七日、村長に て衛生上にも悪く、危険も多いこ を構じているようです。 いて、また県においても種々施策。どる日がくることを念願いたしま ているので、プール建設を国にお ともに、水泳日本と高く評価され 開かれる年でもあり、わたくした ちは隣県としての誇りを感ずると き、保健体育面に一大プラスがで な水で先生がたとように水泳かで 早く完成して、児童生徒が言えい に契約がなっております。一日も ルは八月二十日に完成いたすこと 役場関係職員が出席いたしました 校プールは八月十日、中学校プー すでに工事も裁工され、両小学

印刷引

秀英舎即

発行所

江南村役場

発行人 松 本

芳

近においては、非常に水を6され、関係各校長、PTA後接台の役割 水泳をおこなってもましたが、風長、設計の富田氏おらび請負業者 も毎年用水路及び荒川、沼などで、より地鎮祭をおこない、村長、議 南北小学校および中学校に、
そ二百五十万円にて落札契約をいた ど承知のとおり、本村において「十時より十二時まで、小柴裈宮」 石原、江田組が五百十万円で落札 本村菜者で、また北小学校プール 契約をおこない、六月二十五日、 しました。中学校プールは熊谷市 請負菜者は、南小学校プールは、 本年度建設ときめたのです。 熱意にわたくし共も動かされて やPTA軟育後接会のみなさんの に入れておいたのですが、学校長 は旅谷市村岡の小林組がそれぞれ 村としても来る年に設置を計画

六月二十五日行なわれたプール地概祭

はない。おなじ村民から直接選挙 といいうるが、その 平等対等 と 長)と議会人との関係は、いずれ におって選ばれた村の首班(村 しては、円滑に進営できるもので も選出の関係においてに平等対等 林 Œ 村民の世紀といえども、その多数、専意研修をかさね、村民の福祉増

過半数の原則と統合の原則とい

で交接とを祈ってやみません。 僚議員諸野ので助勢と村民各位の

江

七月のメ

村

民

لح

議会議長

小 議

F

国民安全の日

務であるが、村民の代表者として<br />
自らの意志を発表するにあたって<br />
支援に力を傾注すべきことと解す 酸長に再選されか々徴任の重大さ が、あたかも車の両輪の心とき関さる五月八日の篏会において。 は、よったとえられる言葉である の世論を訴会に反映させ、また、 付託しているのであるから、村民 立塚に陥ることをいましめておるによって談決決定し、談決された 係を表現するもので、反目抗争の 村民はその重大な責任を該当して 要な問題を審談決定するところで 談会は話し合いによって村の重 体としても村長の行なう村の自治 うことは、議会はもちろん村民全 一つになるということにほかなら う言葉があるが、議会においては 行政に協力し、また利極的に村長 ないのです。一つにまとまるとい 採るかの時において過半数の原則 養成形対討論相交錯し、いずれを 以上は統合の原則によって歩調が

成

# 非課税範囲さらに拡大 地方税法の 部改正さる

えられ、各小中学校のブールをほ

じめ理型施設の増強につどめてま

副会長

会 長

杂 絫 芳治 Œ

お知らせいたします。 行されました。この概要についてえなどによって税金が高くなると 方税法の一部が、本年三月改正施 いていろいろ規定しております地「が縁額されることになりました。 よけらんの一番身近く税金につ に対してに当時間税額の一分の いううわさもありますが、税負担 いろいろの物価の上昇や評価蓄

と税金はかたらってしまいます。 ますので、このまれで観税します 格などが非常に値上がりしており 円衡がとむくあいだかったの の価格がつりあっていて、非常に たもので、当時は土地や家屋など、二、村県民税について でありますが、現在では土地の価 これらの者の前年所得が十八万円 一、固定資産税について この税金は昭和一十五年にできていただきまでようお願いします たが、さらに一千万円以上あら 以上課税の対象とされておりまし 容易などの非調税範囲が拡大され ためられました。 の観察ということもお表えにはっ この税金については、障害者、

たる方村民の便益にほかりしれな

民の底路はひとしお深いわけであ いものがありまして、われわれ村

また。 後に議会へ反映させることが緊要しちたい所存であり、それには、同一千円にひきあげられ、なお昭和二 そのほご、目的税である国民領
眼 であるや否やをよく見当判定してりのため村長に協力し、お役にた一万円でありましたのが、一万四といられることになりました。 意見を世論とし、筋の通った意見 進と真に住みよい江南村の村づく ついては、土形において免税点が 理従者においては千円の接除もな は甲すまでもありません。ただし 何を求めているかを推察し、撃心 度の評価替えが行なわれ、均衡を 大幅に引きあげられ、養色重従者 とり、さらに本年度固定資産税に 控除においては、千六百円、事業 さって、ご存じのように三年に一 た住宅で、二五・七歩以下のものとなってくることになります。 十八年一月一円以降に新建築され、保険税についても当然、前年とこ なお所得控除、税額控除できる

村長さんの計画に協力いたされ、

ため活躍せられ愛村の楽盤として

会談員の各位が常に村民の福祉の

談決せられましたことで、区長と

決を要することでありまして、議 す。これらはいずれも村議会の談

南村の前途は洋々たり 区長会長 吉 りますが、その間、中学校も、体 発足以来、ここに十年あまりとな ます。 おし、本村も江南村として 力いたこれており、本年陰原下 校の整備、あるいは校舎の塗装もしたでは、村内三校に水泳プールの 育館までりっぱに完成、南北小学 一菱髭の的であります。また、この 田 竹 次 郎

民のみなさん毎日のお仕事になり、あたかも新築校舎の観がい 設置を決定、すでにいずれも若工 野間されましたことは、 がれ、巨額の私財を扱いことが多 この他内容の元実、野便に表を注 関心をもたれ、中学校所囲の石垣 教育に政になってに深いで理解と 能対の であります。 とは、われわれ区長はもちつん、 この補改修に意を向げられますこ 直方に無 こなぐ砂利を投入して はとくに努力せられ悪い箇所には が、土木行政については村長さん 持っておる一つは道路であります あらます。 村民のひとしく感謝しておること 深い敬意と感謝をおいける次第で われわれ区長として常に関心を

# | 南村体育協会結成なる 村民体位の向上をめざして いりました。

江

なす体位の向上に目下の急務と考べくはずです。 ました。ここで人づくりのうとを一たが就任しました。お骨折りいた づくりと歩みをよっにしてまいり 村のモッーーであり、国ごいう人 健康にして明朗な人づくらは、本 であったからだと思います。 化ニーし、産業に高くべき向上をしたいと思います。せひとも村民 みたのは、健康にして明るい国民、みなどんのど理解とで賛成をいた みばるような経展に、教育に文して、村民全体の体位の向上に従 がありますが、日本が終戦後数年
東京大会が開催されますので、 とたたない間に世界の人々が目を る肉体にやどる一ということわざ 一昔から健生たる精神は健全な れますよう期待いたします。 催される行事にはなるって参加さ、新井茂治、松太明治、井上啓一郎 だSIU、今後体育協会を中心として()笠原広治、新井武寿、武政定 れを概会に江南村体育協会を結成 なお体育協会役員にはつきのか、飯島晴治、〇長谷川七郎、戸井品 幸いにことしの秋オリンピック 吉、〇長倉敬三、野口珥一、福島 芳雄、〇茂木秋広、〇関口秀文、 吉田竹次郎、鉴田永慜、小島孫一

評議員(〇日)。韓等、順不同)

きしたが、こともな水の形骸から

水泳のシーズンがやってまいり 水の事故防止

守るため名家居では、つぎのこと

に十分ではあるさい。

松太重五郎

一気力をお願いいたします。

φ

ル

村や運営してゆくうえ!! 是非大切 ○柴田四郎、○笠原近、○福田哲 絶大なるご協力をお願いします。 た統定に対しましては、今後とも 以上、要を申し上げましたが、

〇馬均篤、 荒川 圭二、〇大島正己

二、こともが水泳に行うときに、

せてはいけません。

、水泳禁止区域では、絶対法が

小沢八郎、〇笠原文雄、小山四

不村安男、〇種左利夫、杉田武管

今月は一固定資産税の第二期 医民健康保険税第二期

> 大声で与くのものに救いを求め 時位で、最初によつけなるが

決中に思ってけばさせない。

万一、おぼれたものがあった

ついてゆきましょう。狭くまと 必ず後きのじょうずるおとれるが

には準備運動を干分にむせ、水

の納期です。 史、〇髙極正 は、各種体育練習会の開催、体育 つぎに協会のおもな研究として

決定に、今後の農業構造改革に村 政の推進、あるいは干弱誘致、と 大会の開催および佐育施設の増強 などを行ないますが、こころさんの

ルに水泳される姿が自に<br />
浮かびまくに<br />
県立<br />
形<br />
契教育センターの<br />
誘致 近代的に新装の庁舎が完成せられ て、中学校の西がわの村中心部に に着工されるとのことでありまし す。さらにわれわれ村民への朗報 学校生徒が署々として新しいプー の一つは役場庁舎の建築が本年中 ることでありましょう。 民としても大きな期待が寄せられ <del>先般、</del>健康上から小柴助役さん 生をうけたことが大きな誤りであ 前途は明るく洋々たるものがあり 建設的な協力あってわが江南村の た適格の職員がおり、さらに試法 機関として野朋なる証例各位の、 まして、われわれ村民が江南付 るように数される言言しょう。

りきことに盛しいたよりでありまってプラスでありまして松太村長さ として、あぶなげのない杉田助役 んの熱意と偉大な実行力に女所役 れましたことは、村政の上に大き ある杉田武喜氏の助役に起用せら しかも農政道でありすでに定評の の退任のあと村行政に経験と精道 であります。 ると思うようになると信ぎる次の われわれ区長はある意味におい

して又一村民として区民に代わりで戦はできません。この村長助役 さんを迎えたことは、今後の村行 意にしいことであります。 政に大きな期待がもたれることでにおいて村民各位が松本村長さん いかに智将名将であっても一人 で協力いたそうではありませんか よい村づくりに村内一体となって まない気質であります。この意味 れのできつるかざりの協力を借し れますが、村政についてはわれわ たでれざれ独立圏でいあると思わ て村の出先機関でもあり、他面き がモットーとせられる明るい住み

暑中お見舞い申上げます

の下に各類長以下いずれもすぐれこころからお願いする次第です。

面における夏の重要な運動とし 稚園が出来て人づくりの基礎が がたので支援により江南村も日 心から感謝申し上げます、皆様 いつも村政発展にご協力を願い でお避しのことと存じます。 毎日お暑い日をみなさんお元気 ての水泳のブールも全校に出来 ております。新規研業として幼 唯二されました。また保健体育 一日と明るい村づくりに進展し 力いたしたいと思います。 願いまして去村の原取りに再家 また公民館を結婚式場にお使い 政に張り入れたいと思し 常会などにもり皆さんの声を行 に使っていたなき、話し合いや が限られてように行かるは子祭 て児童生徒に響んでおります。 ことしば、公民館でど充分へ

## 移動図書館

巡回日のお知らせ

おなじみの移動図書館 「むさしの」が、つぎの 日程で巡回してまいりま す気軽にご利用ください

7月20日(月) 8月19日(水) 9月22日(火)

時間はいずれも 役場前10.40~!1.20まで 交所前11.40~12.20まで

シーソーなど

教室にはい

ンコ、砂場

北幼稚園長

荒

]]]

幸

\_\_

### 幼 稚園 南幼稚園長 の 期 小

待

Ш

かたがた、何割者のみなどもがた。字をおぼえたり、数をおぼえさせ んをにじめ、歌会や教育委員会の りました南幼稚園も、松工だ長さ に開し、本年匹戸開設してまい 具体的に明示されました。 学校入学への準備教育と誤解され 今まで、ともすると幼稚園が小

より一ほんとうに村立の幼稚園が すと、幼稚園のねらいは、関児に できて良かったですね」の喜びの お会いてるたくさんのかたがた に、

朝設する 声を聞くびと
憤を身につけさせること、豊かな かと思います。 文部省からの教育要領によりま

きしたかたが ど献身的にご までの準備な る次第であり 尽力ください 感謝申し上げ た、北谷 そしてその教育内容として、健康 日常生活における基本的な生活智 しております。 社会、自然、言語、音楽リズム、 をつくることだとされております 情操をつちかうとともに、将来思

の熱心など伝力により、日一日とるためのものと、親たちの中にも気をつけて集団の一貫として楽し 恋実してまいり、あつくお礼を申 考えられておられたかたもあった く遊ぶこと・なぎの、いろいろな 小学校前校舎の東二新室を開告
その基本方針や教育内容などを、 健全な人間を育成するための基礎が、幼稚園児の就園窓も八十パー **地深く実行力に
事んだ
心身と
もに
で
第一位
の
成
紐
を
や
さ
ら
れ
た
名
二
に** 絵画製作といった六つの領域を示 教育効果にはっきり反映している 賀 セント以上になって、やはり全国 一位であることを考えますとき、 熱心に協力いただいております。 いけないこと、けがをしないよう 大切にし、心ずりあって使わるほ 能とでも仲よくしておおりを守ら して自由に遊ぶ中に子どもたちに 何かしら地域全体の熱意が大きく に勤労奉仕で運動場整備をはじめ っかりしたPTAが結成され、既 ことを学びとってゆくのです。 ねばるとないこと、共同の道具を からが勉強ではないのです。こう ように感じられます

## 幼 稚 遠 設 置 に感謝

ます。

拠には、ブラ

関児の連門

だいに整えら、児は毎日たのしくすこやかに過ご 児はにこにこと元気いっぱいたの してう…ほんとうに八十二名の欧 黄色い帽子に青い服、今朝も園 力の姿にはじつに 頭がさがりま ての便りを次に永田、神田両先生 でこうした村当局はじめ、みな さんのあたたかいで理解とで協力 にのべきせていただきます。

れてまいりましております。それにつけても、

とくに、松

町村に先がけて、公立幼稚園を割

思いだされるのは、本村が近隣市

家庭教育との調和を第

北幼稚園

田 田

ے ij

きいてわかるようになる。

置くださった有り難さです。

教具などもし ろいろな数材

とらせ、歴史が見つめているのを ました。幼児向けの放送に心をお 児へのおくり す。「村づくり、人づくりは、まもって、はじめての社会住宅をす 物として、ごづ幼児の教育から一という松本村べく、幼児た合が築まってきまし ビー台を、関 九インチテレめ児をもつ村のご家庭の客びは、 只 告、十 各的いにある 本村長さんか たいし、みなどんとともにおれ年しょうか?また、幼稚園ではど の教育にたいする法一人で理解にというで家庭が多いのではないで 接さんにじめ、村当局のみなされた。はじめて子供をお稚園に出す またひとしお大きいものがあいまるの家庭から、いろいろの個性を一五、 関児の答こびもさることなから、 希望に満ちている四月、

へ

**経製作 感じたこと、考え** て表現のようこびを味わう。 たったり、楽器がていたり 音楽・リズム のびのびとう

たとを実してかく

一なたころ、ほんとうにありがたくし上げたいと思います。 門におきにおるられてきている。 お礼中し上げます。 けた疾患でありますが、その前途を、からねてありがたく存じ衷心二、 民教育の重要性が国民一人一人の いち取く村工の稚園を開設いただ。有意義に進められておりますこと 人づくりが影響され、とくに幼 希望からせら より感動申し上げておる次第です 幼稚園の教育がいっそうたのしく一、健康、身のまわりを高数にす 客贈され、このテレビを囲んで、 南北幼稚館に、各一台のテレビが またアTAのかたがたには環境三、自然長近かな動植物を愛し たお今回、松本村長さんから、 思っておられることと思います。 けられています。 んなこましているのだろうかと 幼稚園の教育課程は、<br />
六つにわ 社会郷田生活に必要な言語 りを受きるように導く。 る理性をやしなう。

6つ新して幼稚院教育展館を定め 一般省におきましても本年四月整備の動労奉仕、制服の調達、毎 日の送り迎え等々、その熱意と協 四 言語 自然に親しむ。 人の言葉や話しなどを 歴の教育とう調和が思かるのかは にもひと 大衛やに ないでしょう

れております。

おるのです。決して数室に入って と言から大事な教育は開始されて 自由遊びをさせますが、既にこの 小中学校全国いっせい学力調査 幸いにして南北幼稚園とも、し 歴児が朝登歴すると、しばらく

ほんとうにうれしいきわみです。 面目を察えてまいりますことは、 わたくしたちにこうしたで思を深 こうつまれて、本幼稚園も、日を 、子供の歌、できる

明るい未来を つくる子だけくもわたしも 埼玉の

この運動はその効果をあげるた。これあげようとしています。

(埼玉県)

けられ、さらにれを三つに分け めにいままでには、人長い期間がか 若いエネルギーをさらこのはし、 アホさは親切、小さた奉仕を自発

うとするところにあるのです。

まずエデケットを与る

五月一日~八月三十一日

為がこだましてあたたかい近隣を 努力が、また小さ、タループの行 いです。こうしたひとりひとりの 的に行なうこともこの期間のねら

した、一一六九年間に

トルイス、ロンドン、

その後、パリ、セン

ストラクボルムと開催

リンピック競技大会が禁止されまいさなものでありました。

三九三年、宗教上の問題から、オ

在の大会にくらべてこの規模はち

役割をはたしてきたのです。紀元は十四か鼠、二八五名といわれ現

ねらいは一の互動を一掃し、この

は、こともや年寄りをいたわるな うと接唱します。さらにですんで ルを守ると同じょうに見につける の中のきまりは、スポーツのルー

は全ギリシャ人の団結を高め無か

このようにして、オリシピック

しいギリシャ文明の発展に大きな

十五日まで開かれました。参加国 ャのアテネで一八九六年四月から は、オリンビック発生の地ギリシ

た。ここでいま意覧的に行なわれ

えております。なにとる今後とも じ指導で鞭撻くだざいますよう、 なお、幼稚園教育の実際につい 義先生がなさいました。

> ぼくもわたしも埼玉の あすのしあわせちかおう 6

> > るいれる

明るい未来をつくる子だ

く胆にめいじ、なおいっそう精進 いたし、お報い申しあげたいと考 のびてゆくことを願ってつくられ 生のものです。なお作曲は越部信 くさんの応募者の中から選ばれた がりました、この歌の歌詩は、た た々埼玉菓子ともの歌々ができあ 広蔵町東金ナ小学校の大高秀夫先 県内のよい子たちが、すくすく 「埼玉県子どこの歌」 一、緑の原だ。武蔵野だ 三、ふくらむまだ。さくら草

明るい空だ、青空だ みんだ 元気に 屑をくみ あすのながをこれかとらつ 秩父のやまな 光ってる

> みんと実質で 声あわせ 学がに素

ながれてい

伸びる力をうただっと

明るい未来を つっくる子だ

います。 がとようくらいのとこうとうとうと、ソビックを持ろるからというだけ ができるでしょうか。残念にから、明るい社会建設のために結集しょ たしてこの期待に十分応えること の社会の動きや、生活環境は、は でしょう。 へ言でほんとうによかったと思う。さるということが欠けていまし を知ったら、このひとたちは日本 親切で礼儀正しい国民であること 本の山や川、そのうえに日本人が 少年です。はじめ、まる手しい日 の人たちはほどんど思い元気な背 ンピック東京大会、それはもう手くさんあるようごす。とてにナリ 日本をめざして築まってくることなる青少年も一つの目標におか しかしながらいまのわたしたち、ている「のびゆく青少年運動」の

くましい純粋な音少年の力に信頼よない等々どれな小さなことでも世

い面のみとうるけられ、若い、た

を守り、スピードの出しすぎをし い、売らない。また無い物では列

リシャ諸国に争いがあっても、こった世界の平和と紫紫に資献してつ

行らわれる三が月間は、たとえギー深めあい、人類の深い愛信になち クは神聖な祭典ですから、これがを近じておたがいの理解と天作が

の期間だけは休戦が宣せられて、

目的があるということができます

近代オリンニックの最初の大会

とするところに、ナリンピックこ

が保障されていたのです。 競技会に参加するひとびとの安全 いままれば、上がく野少年の暗

たければられ、時期です。

って、お互いの知思し力を結集し

ではありませんが、いまこと、お

漢の

会を開いたのが、この始まりとい

われております。古代オリンビッ

会して名種の競技を行ない、これ

きと気た世界公園の青年が一生

ズ ン

夜のひとり歩きは

ゼウスを始めとする十二神にtoru を実現するため、スポーツにもっ

た会地で、ギリシャの主袖であるとつの世界です。こしてこの理想

げる神器に条典の行事として競技・て健全な問題がやしない、日ごろ

世界の友もおやってくるオリーイニスといいきれない面がまた。

のびゆく青少年運動のねらい

です

リンピアという四万を山で囲まれ

紀元前七七六年にギリシャのオ

ります。

オリンピックは完全に定和され

はあるされない。

一二、いたお

、古代オリンピック

若

し、

力

で

明

る

い社会を

熊谷税務署

**唇屬** 六郎

新潟へ運はれた本村の苗

松本栄次即

人格をつくろうとするからです。

なさい、と数えるのは、独立た

幼児教育は家庭のしつけど、幼稚

で、納付のと言は、ボールペン、税額を入れずに甄法されましたの

期分の納付職に25、住所、氏名、 昭和二十九年分申告所得税第一

して使用してください。納期限は税通知器の第一期分の税額を配え

を数でます。自分のことは自分で

きあいです。幼稚園では友だら上

について 納付書の

とうやってつきるうかということ

とり入れて教育しています。幼稚

以上六つの中から毎日少しづつ

駆でいちばん大切なことに 「ゲイブ

お送りすることかで 壬二音束を被災地に 無となりました。

は禁物です

植が終ったあとでし たのご努力で、稲首 早速村内に手配いた たが、つぎのかたが しましたところ、田 果からの要請により 出穂なら間近になっ にも行用がはん雅 る六月十六日の地震 た稲が廃り、収穫管 をこで、本村でも

新潟地方では、さ

どこかで革笛 なっている それぞれに重点目標をかかけまし みんな仲より、輪になってたが、こう第一がこのギマリを手 たに、をすめない。おとなどの 人たちに、の表には、すわせな ます、大成年者は温をのまた。 ぼくもわたしも 埼玉の れから ふ え Ê る

食べものには じゅう

でおります。 ーツ代表者会議が開か 叫ばれ一八九匹年六月 ばれる青春の花園とし 青少年が平和の輪で結 少年の育成と健全な心 代オリンピックとよん オリンピック大会を古 バリにおいて各国人ボ てオリンピック復興が 身の鍛練により世界の 二、近代オリンピック 十八世紀に至り。青

一五三回催されたこの の話 1) ツ

1

うるという成果をあげ となり、一九一〇年第 名の選手を参加させテ ニスで最メタル一個を ては、足から十五 七皇大会のアントワー 次世界大戦のため中止 た。第六回大会は第一 て一名参加いたしまし 言れ、巨工人がはじめ

太県からら岡部村の呼 口源三郎氏が陸上十種

れ方場一致で近代オリ

わちての第四条に一オリンピックンゼルス大会に陸上終監督として 運動の目的は、アマチュアスポー ク態章に明記されています。すな 近代プリンピック大会の目的は、 ンピック大会開催を決定されまし 一九二一年制定されたオリンピッ 参加しました。 に、大宮市の亚見宏氏が陸上八百 しており、遊馬氏に第十回ロステ ダム大会いる障い監督として参加 は第八回パリ、第九回アムステル 千五百分に出場しました。野口氏

を集させることによって、人類平 友交的な競技会に世界の競技人をリン大会にす。これにながら第二 和の維持と愛に貢献することにあ とに行なわれる利害関係ぬきの、 ふるいおこさせ、あわせて匹任で 力と、道徳的姿質とを差人の中に、日登城や異国の空間くかかけたの ツの基準をなすところの肉体的系 また第七条には「競技大会は、 一回大会に中止され、第十四回ロン 回己プンセ・、第十一回べん ドン大会に自大はドイツとこう 次世界大戦におり第十二回第十三 は、第九回丁・コステルダム、第十 日本が陸上に、水泳に大活躍

る。」とあらます。

第一条には「ある国家またに個人 個人間の競技であって、国家間の 治上の理由から差別待遇すること 競技ではない。」とあり、さらに にたいして、人種、宗教または政 キ大会に再参加、第十六回メルボ くことになりました。 へて他々第十八回大会を東京で開 ルン大会、第十七回ローマ大会を

に招待されず、第十五回ヘルシン